

La mosaïque d'un quartier



PULLY

Relativement éloigné du centre, le joli quartier de Pully Nord a vécu, sous la houlette de Pro Senectute, au rythme d'un quartier solidaire. Le mandat de l'Etat se terminant, les adeptes de ce lieu pionnier forment leur propre association, Mosaïque.

Nina Brissot

Grâce à un soutien de la Fondation Leenaards, Pro Senectute Vaud a pu, dès 2002, mettre en place une méthode appelée «Quartiers Solidaires». Ses objectifs sont de créer, renouer, développer et entretenir des liens sociaux de proximité pour améliorer la qualité de vie et l'intégration des aînés dans un village ou un quartier. Les buts les plus visés sont «d'encourager les habitants, en particulier les plus âgés, à influencer sur leur propre envi-

ronnement, en organisant eux-mêmes des projets selon leurs besoins, leurs ressources et leurs envies», explique Pro-Senectute.

Quatre années à Pully

Dès 2012, la Municipalité de Pully a mandaté Pro-Senectute afin d'inviter les plus de 55 ans à se prononcer sur leur qualité de vie dans le quartier Nord de Pully. Au cours du diagnostic, divers souhaits ont été exprimés qui ont

Succédant au quartier solidaire, la Mosaïque de Pully Nord est un trait d'union entre les habitants du quartier et les autres sociétés locales.

ensuite dû être confrontés aux réalités. Quelques concessions ont été nécessaires mais l'engagement et la créativité des membres ont permis d'élaborer une belle mosaïque d'activités, de fêtes, de moments de partage et de liens. Notamment avec d'autres associations locales,

Une assemblée dense et attentive était là pour la constitution de Mosaïque. DR

multipliant ainsi la palette des offres de sorties, d'entraide, de cours divers, de sports, de causeries, de rencontres littéraires ou autres, sans oublier les cours de cuisine ou les repas canadiens très prisés.

Vitesse de croisière atteinte

Bien que tout jeune, le quartier solidaire de Pully Nord fonctionne désormais et le mandat d'accompagnement s'est terminé. Le temps est donc venu pour cette association de voler de ses propres ailes et de faire vivre et perpétuer les structures mises en place au cours des 4 années écoulées. D'où le lancement le 14 novembre dernier de l'association Mosaïque. Le syndic Gil Reichen, présent à la cérémonie de constitution, a encouragé l'assistance de plus de 50 personnes venues pour soutenir cette association et adopter ses statuts. Des représentants d'autres associations étaient également présents et un buffet maison a été préparé, histoire de montrer qu'à Mosaïque, la bonne humeur passe aussi par l'estomac.